



## **Le ministre des Affaires étrangères russe a participé à la cérémonie marquant la fin des travaux de décoration de l'église Saint-Sabas de Belgrade**



Le 15 décembre 2020, pendant sa visite de travail en Serbie, Sergueï Lavrov, ministre des Affaires étrangères russe, a participé à la cérémonie marquant la fin des travaux d'ornementation en mosaïque de l'église Saint-Sabas de Belgrade. Les mosaïques ont été créées avec la participation d'artistes russes, grâce à l'aide financière de la Russie et au soutien de l'Église orthodoxe russe.

Ayant visité la cathédrale avec le président de la République de Serbie, Alexandre Vučić, M. Lavrov a déposé des fleurs sur la tombe de Sa Sainteté le patriarche Irénée, décédé le 20 novembre.

Les hommes d'état ont été accueillis par l'évêque Stéphane, vicaire du patriarche de Serbie et recteur de l'église, ainsi que par le secrétaire de feu le patriarche Irénée, le sous-diacre Dejan Nakič, et le sous-diacre Vladimir Elič.

Pendant la cérémonie, S. Lavrov a lu le message du président de la Fédération de Russie V. Poutine, adressé à Alexandre Vučić :

Monsieur le Président, chers amis,

Je suis heureux de vous féliciter de cet évènement qu'est la fin de la pose des mosaïques à l'église Saint-Sabas.

Le rêve d'une majestueuse cathédrale a inspiré et uni plusieurs générations de Serbes, désireux d'honorer la mémoire de saint Sabas, fondateur de l'Église orthodoxe serbe, son premier archevêque, qui fut aussi un patriote, un évangélisateur et le fondateur de la littérature nationale.

Les mosaïques qui ornent les murs de l'église ont été créées par des artistes serbes et russes. Cette coopération est un symbole très fort, notamment dans le contexte des liens d'amitié et de la parenté spirituelle existant depuis des siècles entre nos peuples.

Chacun sait que le patriarche Irénée de Serbie était très attentif à l'avancement des travaux. Il repose aujourd'hui dans la crypte de la cathédrale. Je profite de l'occasion pour exprimer encore une fois mes condoléances.

Je vous prie de transmettre ma sincère reconnaissance à tous ceux qui ont apporté et continuent à apporter leur contribution à la construction de cette église. Je présente mes vœux de bonheur et de prospérité aux habitants de Belgrade et à tous les citoyens serbes.

Vladimir Poutine

« Les Russes transmettent leurs meilleurs vœux à tous les Serbes, se réjouissant de cette grandiose entreprise qui nous a unis » a dit S. Lavrov. Selon le ministre des Affaires étrangères, les Russes « se joignent très sincèrement aux condoléances pour le décès de Sa Sainteté le patriarche Irénée ».

De son côté, le président serbe a remercié le président russe et le chef du ministère des Affaires étrangères russe de l'aide de la Russie à la construction de l'église Saint-Sabas.

« L'idée de construire une église Saint-Sabas a plus de cent ans, a-t-il souligné. Nous nous sommes battus pendant des dizaines d'années, mais avec le soutien et l'aide de nos amis russes, nous avons pu la construire et mener à bien la majeure partie des travaux durant la décennie écoulée. » A. Vučić a rappelé que le défunt patriarche Irénée se réjouissait de l'ornementation de l'église, admirait la maîtrise des artistes russes.

Le même jour, pendant une conférence de presse sur les résultats de sa rencontre avec le président serbe, S. Lavrov a déclaré : « Nous estimons hautement le dialogue traditionnellement profond, amical entre les Églises orthodoxes russe et serbe. Il est fondé sur la défense des valeurs du monde orthodoxe, sur les normes spirituelles canoniques de toujours. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/59481/>